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Nicola Fici: “A Marsala per le prossime elezioni 
un tavolo politico con i soggetti disponibili”

...a pag. 3

Nuova rottura a Bresciana,
niente acqua a Marsala

L’
agricoltura siciliana e della Provincia di
Trapani, in particolare il comparto viti-
vinicolo, attraversa una crisi profonda,

aggravata dagli effetti devastanti del cambia-
mento climatico e da scelte politiche inadeguate.
A lanciare l’allarme è l’Associazione “I Guar-
diani del Territorio”, che ha recentemente pre-
sentato all’Assemblea Regionale Siciliana 4
emendamenti mirati a fornire sostegno concreto
alle aziende agricole e alle cooperative sociali.
[ ... ]                                   ...continua in quarta

Crisi Agricoltura: le richieste
del settore vitivinicolo 

“E’ urgente la sostituzione del
semaforo a Terranove-Bambina”

Marsala: eventi tra cultura,
musica e impegno sociale
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T
anta commozione
nella comunità
marsalese per la

morte a soli 20 anni del
giovane marsalese Sal-
vatore Ancona. Il ra-
gazzo aveva completato gli studi superiori al Liceo Scientifico “Pietro Ruggieri”.
Tanti i messaggi di cordoglio per i familiari e dolorosa la partecipazione ai fu-
nerali che si sono svolti nella Chiesa di Maria Ss. Bambina. Salvatore Ancona
era molto apprezzato per le sue dote canori, era infatti uno studente della scuola
“A Vocal Academy” dove insegna la cantante Silvia Mezzanotte. 

A
ncora un intervento urgente sulla condotta
Bresciana per la sospensione temporanea
dell’erogazione idrica. A seguito di inda-

gini tecniche approfondite, sono state rilevate due
falle di significativa entità lungo la condotta di
Bresciana.  Oltre alle gravi perdite idriche regi-
strate, i danni stanno arrecando problemi ai terreni
privati attraversati dalla condotta stessa, rendendo
ancora più urgente un intervento di riparazione. Il
Servizio Idrico del Comune di Marsala rende noto
che la condotta di Bresciana resterà inattiva per
circa una settimana e che pertanto, potranno veri-
ficarsi disagi nel versante nord del territorio e
nella zona Birgi in particolare. L’invito ai cittadini
è quello di limitare il consumo d’acqua al minimo

indispensabile, adottando comportamenti respon-
sabili per affrontare insieme questa emergenza. 

DISAGI NEL VERSANTE
NORD E A BIRGI. LIMITARE

IL CONSUMO IDRICOI
l giudice per
l’udienza prelimi-
nare del Tribunale

di Marsala, Sara Quit-
tino, ha inflitto una
pena di cinque anni e
due mesi di reclusione
a Giuseppe Rallo, 29
anni, originario di
Marsala. L’uomo, il 16
luglio dello scorso
anno, alla periferia
della città, ha investito
con la propria auto
l’ex compagna (le cui
iniziali sono L. F., di
24 anni) che si trovava
su un monopattino.
Secondo quanto soste-
nuto dalla parte civile,
l’investimento sarebbe
stato volontario. L’ac-
cusa iniziale di tentato
omicidio è stata suc-
cessivamente derubri-

cata a lesioni personali
gravi. L’incidente ha
causato alla giovane
fratture scomposte a
una gamba e al bacino,
oltre a una lesione a un
rene. Qualche mese
prima, la donna aveva
lasciato la casa condi-
visa con Rallo, da cui
ha avuto due figli, a
causa, sembra, di ripe-
tuti episodi di maltrat-
tamento. Dopo la
denuncia ai carabi-
nieri, Rallo è stato ar-
restato. Il 29enne è
stato giudicato colpe-
vole anche di appro-
priazione indebita,
avendo sottratto lo
scooter della donna,
secondo l’accusa. Il
processo, svolto con
rito abbreviato, ha

visto il pubblico mini-
stero Roberto Pisci-
tello richiedere una
condanna di cinque
anni e sei mesi. Oltre
alla reclusione, Rallo
dovrà sostenere le
spese processuali e ri-
sarcire i danni all’ex
compagna, il cui am-
montare sarà stabilito
in sede civile. La
donna, rappresentata
dall’avvocato Vin-
cenzo Forti, si è costi-
tuita parte civile
insieme all’associa-
zione “Casa di Ve-
nere”, assistita
dall’avvocatessa Ro-
berta Anselmi, che
segue sempre molto da
vicino tematiche le-
gate alla violenza sulle
donne.

Marsala: 29enne condannato
per aver investito l’ex compagna

I FATTI SONO ACCADUTI NEL LUGLIO DEL 2023,
LA RAGAZZA RIPORTÒ FRATTURE E UNA FERITA AL RENE

Nuova rottura a Bresciana, niente acqua
per una settimana anche a Marsala

Dolore per la scomparsa
del 20enne marsalese

Salvatore Ancona
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N
icola Fici consigliere comunale
della minoranza a Marsala, tra
poco più di un anno si ritorna

al voto. Un suo giudizio su questi anni
di amministrazione guidata da Mas-
simo Grillo. “Non amo propinare giu-
dizi perché soprattutto in politica, a
mio avviso servono solo a fomentare
gli animi senza alcuna concreta utilità.
Preferisco piuttosto analizzare con
senso critico l’operato del sindaco ed
i risultati ad oggi raggiunti rispetto al-
l’impegno programmatico che lo
stesso aveva assunto con la cittadi-
nanza. Mi preme innanzi tutto soffer-
marmi sull’insuccesso della c.d.
governance che, piuttosto che essere
stata uno strumento per favorire il rag-
giungimento degli obiettivi ammini-
strativi, è risultata un elemento che ha
creato divergenza e frizioni tra il primo
cittadino e gli stessi soggetti da lui no-
minati. In secondo luogo, vanno evi-
denziate la mancata “rivoluzione” del
servizio dei trasporti e del piano dei ri-
fiuti, in relazione alle quali, come noto,
il Sindaco aveva addirittura paventato
la possibilità di farne una sorta di que-
stione di fiducia in consiglio comu-
nale, salvo poi non aver ad oggi
trasmesso alcuna delibera su tali temi.
Non può neppure dimenticarsi la man-
cata realizzazione del padiglione di
malattie infettive (che ancora oggi è
un cantiere a cielo aperto), nonostante

i buoni rapporti con il governo regio-
nale e nazionale che aveva affermato
di avere per convincere i cittadini circa
la propria affidabilità politica ed am-
ministrativa. Occorre infine constatare
l’incapacità del sindaco nel fare si-
stema con gli altri Comuni della pro-
vincia per disegnare una comune
visione turistica del territorio, tanto che
di recente è dovuto intervenire il Con-
siglio Comunale per scongiurare la
fuoriuscita del Comune di Marsala dal
distretto turistico. Allo stesso tempo,
tuttavia, non voglio negare che delle
buone iniziative sono state adottate in
merito agli interventi eseguiti sul wa-
terfront ed al parco della Salinella, che

rappresentano un buon punto di par-
tenza per recuperare il rapporto con il
nostro mare e la zona costiera e ridi-
segnare quindi una città migliore, sia
da un punto di vista di decoro urbano
che per le utili ricadute economiche
che ne possono derivare”. Tra le cose
che non sono state fatte a quali
avrebbe dato la priorità? “Il porto.
Marsala ha bisogno di questa infra-
struttura se vuole per davvero acqui-
sire una dimensione turistica degna di
nota. Purtroppo in questi anni si è
perso del tempo prezioso in quanto
l’amministrazione, non avendo la de-
bita copertura finanziaria per la messa
in sicurezza, non ha dato il suo assenso
nel portare avanti l'iter burocratico per
affidare lo studio di progettazione at-
traverso le risorse del fondo di rota-
zione. Proprio per tale ragione, anche
a seguito dei contrasti sorti con il go-
verno regionale, l’iter procedurale è
stato nuovamente richiamato dalla re-
gione, che lo ha affidato al genio ci-
vile. Il tempo perduto, associato alle

lungaggini da parte del genio civile
hanno così impedito la possibilità di
inserire l’intervento tra le misure fi-
nanziabili attraverso i fondi Fers 2021-
2027. Spero quindi che il Sindaco,
piuttosto che festeggiare la sottoscri-
zione dell’affidamento dell’incarico di
progettazione, non perda ulteriore
tempo e sfrutti i suoi “promessi” canali
politici per ottenere concretamente il
finanziamento dell’infrastruttura.
Un’altra importante iniziativa per la
nostra città dovrebbe essere la ristrut-
turazione dei diversi impianti culturali
e sportivi che insistono nel territorio,
che da parecchio tempo sono chiusi e
non fruibili ma che, invece, potrebbero
contribuire a rendere la città maggior-
mente decorosa e attrattiva anche in
vista di un richiamo turistico”. In que-
ste settimane sembra che ci sia una
ripresa delle attività politiche. Tanti
nomi circolano. Lei ha partecipato
ad incontri e riunioni? “Essendo un
consigliere comunale partecipo setti-
manalmente a riunioni ove si interlo-
quisce anche delle prospettive
politiche future, ma questo prescinde
dall’avvicinarsi dell’appuntamento
elettorale. Prima di parlare di candidati

occorrerà definire la coalizione e i pro-
grammi. Marsala infatti non ha biso-
gno di nuove cattedrali nel deserto o
di fumose propagande sull’intercetta-
zione di possibili finanziamenti volti
solo a far credere che si stia facendo
qualcosa, quando invece di concreto
c’è ben poco”. Che ne pensa lei che
arriva dal centro sinistra del cosid-
detto campo largo? E' possibile a
Marsala in vista delle amministra-
tive? “Non mi appassiona l’idea di ap-
procciarmi alla prossima campagna
elettorale facendo riferimento a slogan
politici utilizzati in ambito nazionale,
che vengono riportati a livello locale
più per questioni di retorica che per
una vera disponibilità a declinare con
i fatti il significato del termine. Non
essendo più tesserato ad un partito dal
2017, ritengo che a Marsala serva una
coalizione moderata, coesa e, perché
no, anche aperta a quei partiti che in-
tendano condividere le azioni pro-
grammatiche comuni”. Il suo nome è
tra quelli che si fanno per una pos-
sibile candidatura a sindaco. Sa-
rebbe disponibile? “In questa fase
bisogna lavorare alla creazione di un
tavolo con tutti quei soggetti che,
mossi da lungimiranza e sana ragione-
volezza, siano disponibili ad un con-
fronto. Dal confronto sono sicuro che
emergerà il profilo del candidato
ideale”. [ gaspare de blasi ]

Nicola Fici: “A Marsala per le prossime elezioni
un tavolo politico con i soggetti disponibili”

PARLA L'ESPONENTE D'OPPOSIZIONE
CHE IN TANTI DANNO PER POSSIBILE

CANDIDATO A SINDACO
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I
l consigliere comunale di
Marsala, Gaspare Di Giro-
lamo, ha recentemente sotto-

lineato in Aula la necessità
urgente di installare un nuovo
impianto semaforico nella con-
trada Terranove-Bambina. L’in-
tervento si rende indispensabile
a causa delle condizioni ormai
critiche del vecchio sistema se-
maforico, obsoleto e non più in
grado di garantire un funziona-
mento efficace. Questa situa-
zione evidenzia una serie di
problemi e disagi che incidono
negativamente sulla sicurezza
stradale e sulla qualità della vita
dei cittadini. L’inadeguatezza
dell’attuale impianto, ha portato

a una gestione inefficiente della
viabilità, con ripercussioni si-
gnificative sul traffico locale. La
mancanza di un sistema mo-
derno aumenta il rischio di inci-

denti, sia per gli automobilisti
sia per i pedoni, soprattutto in
una zona come quella di Terra-
nove-Bambina, caratterizzata da
una combinazione di traffico

veicolare intenso e attraversa-
menti pedonali frequenti. Il mal-
funzionamento dei semafori
contribuisce inoltre a creare si-
tuazioni di confusione e peri-

colo, specialmente durante le ore
di punta, quando la presenza di
un dispositivo adeguato po-
trebbe ridurre congestionamenti
e favorire un flusso più ordinato.
L’urgenza di questa sostituzione
evidenzia le carenze strutturali
attuali e la necessità di interventi
rapidi e mirati per risolvere i di-
sagi che i cittadini di Marsala af-
frontano quotidianamente non
sono in quel versante ma negli
incroci, molto spesso, di tutto il
territorio.  [ c. m. ]

...continua dalla prima [ ... ]
L’iniziativa dell’Associazione
si concentra su interventi speci-
fici per affrontare le difficoltà
economiche e strutturali del ter-
ritorio: Fondo straordinario per
i danni da siccità: un piano da
50 milioni di euro per compen-
sare le perdite delle aziende vi-
tivinicole colpite dalla siccità
che ha devastato i raccolti; con-
tributi per la mancata produ-
zione nel comprensorio della
diga Trinità: un aiuto diretto ai
produttori agricoli che soffrono
delle carenze irrigue legate alla
gestione dell’infrastruttura; so-
stegno finanziario per le coope-
rative sociali: un contributo in
conto interessi per alleggerire i
costi dei prestiti necessari al
loro funzionamento; fondo per
la capitalizzazione delle coope-
rative: misure per rafforzare la

sostenibilità e la competitività
delle cooperative sociali. A sup-
porto di queste richieste, l’As-
sociazione ha anche elaborato
un piano per la sistemazione

della diga Trinità, infrastruttura
chiave per l’irrigazione locale,
e un programma di valorizza-
zione dei vigneti danneggiati.
Nonostante l’impegno di desti-

nare risorse adeguate al settore,
il governo regionale guidato dal
presidente Schifani ha recente-
mente ritirato l’articolo 5 della
Finanziaria 2025, che preve-
deva uno stanziamento di 12,5
milioni di euro per affrontare i
danni causati da peronospora e
siccità. Una scelta che ha susci-
tato dure critiche, come quella
dell’onorevole Dario Safina
(PD), il quale denuncia: “I 25
milioni inseriti nell’ultima va-
riazione di bilancio erano già
insufficienti rispetto a danni sti-

mati in 350 milioni. Ora, con il
ritiro dell’articolo 5, la giunta
di centrodestra ha tradito nuo-
vamente il comparto agricolo
siciliano”. Secondo Safina, la
mancanza di volontà politica ha
avuto conseguenze gravissime,
tra cui la decadenza di emenda-
menti cruciali per sostenere le
cantine sociali, pilastro della fi-
liera produttiva. Nonostante i
tentativi di recuperare fondi tra-
mite nuove proposte, l’assenza
di interventi concreti sta esa-
sperando una situazione già in-
sostenibile. Il settore agricolo,
e in particolare il vitivinicolo,
rappresenta un elemento fonda-
mentale per l’economia e
l’identità culturale della Sicilia.
Tuttavia, senza un’azione poli-
tica decisa e risorse adeguate,
rischia di essere travolto da una
crisi strutturale. [ c. m. ]

“E’ urgente la sostituzione dell’impianto
semaforico a Terranove-Bambina”

Crisi Agricoltura: le richieste del settore vitivinicolo 

LO CHIEDE IN AULA
IL CONSIGLIERE 
DI GIROLAMO.

C’È UN PROBLEMA
DI SICUREZZA
STRADALE
A MARSALA

“I GUARDIANI
DEL TERRITORIO”
PROPONGONO

UN PIANO
DI FONDI
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G
rande partecipazione a Marsala per il
convegno su “Sport e Legalità” tenu-
tosi presso la sala congressi del Com-

plesso Monumentale di San Pietro. Un
momento di confronto fortemente voluto e or-
ganizzato dalla Mar-
sala Boxe, società che
da anni si occupa di
diffondere il valore
della lealtà, tipico
dello sport della boxe.
E’ stato un evento
propedeutico a quello
che sarà il 4° Memo-
rial Giuseppe Epi-
scopo, ex atleta e
carabiniere, ricordato
per la sua grande vo-
lontà nel raggiungere
i vertici nella boxe.
Al centro del dibattito
l’attività della Mar-
sala Boxe, grazie al
suo Presidente Giu-
seppe Tumbarello e
ad alcune testimo-
nianze che hanno re-
galato alla giovane
platea delle esperienze di vita importanti. A
coordinare i lavori organizzativi dell’evento
il consigliere comunale Lele Pugliese che ha
ricordato l’importanza di praticare sport e le
opportunità che possono dare le forze dell'or-
dine per il futuro dei giovani. Il Presidente
del Consiglio Comunale di Marsala, Enzo

Sturiano, ha aperto l’evento con i saluti isti-
tuzionali. Poi spazio agli ospiti che hanno
portato la loro testimonianza non solo come
professionisti dell’arma, ma anche come
esempi di rigore morale. Il Comandante della

compagnia dei carabi-
nieri di Marsala, il Ca-
pitano Alfonso
Cafarella ha parlato
dei valore che uni-
scono tutti quelli che
portano la divisa. Il
Comandante della
compagnia della guar-
dia di finanza di Mar-
sala, il Capitano
Adriana Curto, ha par-
lato di legalità econo-
mica e finanziaria. La
dottoressa Antonella
Vivona ha portato i sa-
luti del commissariato
di Marsala. Gli asses-
sori del comune di
Marsala Marchese e
Ingardia hanno parlato
dell’importanza della
diffusione della lega-

lità soprattutto fra i giovani. Per la Marsala
Boxe, Vincenzo Minardi ha raccontato di
come da sportivo, pugile appunto, diventò po-
liziotto. Il dibattito finale con i ragazzi ha
concluso una mattinata molto intensa e ricca
di spunti di riflessione per le nuove genera-
zioni.

Marsala: eventi tra cultura,
musica e impegno sociale

"C
iatu d’amuri" è nato in un at-
timo, spontaneamente, come
quei figli che nascono senza

sofferenze e con tanto amore intorno.
L’idea, una volta emersa, ha trovato una
rete pronta a sostenerla e nutrirla con
amore, perché l’amore c’entra sempre.
Anche quando si
parla di violenza,
come nella gior-
nata del 25 no-
vembre: l’amore
malato, la man-
canza d’amore verso gli altri e verso sé
stessi. L’amore c’entra anche nella cura,
nelle arti e nella rete creata per questa oc-
casione, perché senza amore, come in
tutte le cose, non funziona. E’ nata così la
mostra collettiva presso lo Studio d’Arte
di Michaela Di Caprio in via Sarzana n.
32, a Marsala. Un progetto che vuole di-

ventare occasione di formazione gratuite
a donne in difficoltà, con il contributo del-
l’Associazione Il Punto (grazie a Gianna
Sicurella) e di Nomea Academy (con il
contributo di Tommaso Rallo, Enrica
Crimi e Fabio D’Anna). Hanno esposto
gli artisti Ignazio Angileri, Jole Cascio,

Michaela Di Ca-
prio, Marta Ma-
rino, Flavia
Palumbo, Davide
Perrone, Gianna
Sicurella, Ga-

briella Signorello, Salvatore Torrente e
Dora Vernazza. La mostra è visitabile fino
al 7 dicembre, dal lunedì al sabato, dalle
10.30 alle 13 e dalle 16.30 alle 19.. Per
informazioni o per prenotare visite di
gruppo alla mostra, è possibile chiamare
al 329.3758565 o scrivere a dicapriomi-
chaela@gmail.com.

M
arsala si prepara a
vivere una setti-
mana ricca di

eventi culturali, musicali e
sociali, tra incontri di for-
mazione, concerti e inizia-
tive di sensibilizzazione. La
Chiesa Valdese organizza
due appuntamenti di forma-
zione umana e teologica,
uno dei quali si terrà a Mar-
sala domani, 30 novembre.
L’incontro, dal titolo “Es-
sere capaci di sperare”, sarà
condotto da Enrico Bene-
detto e si svolgerà alle ore
16.30 presso la Chiesa Val-
dese di vicolo Evangelista
Pace. La musica sarà prota-
gonista il 1° dicembre con il
concerto del gruppo Tri-
Jazz, inserito nella XXIV

Stagione Concertistica
dell’Accademia Beethoven.
L’evento si terrà al Teatro
Comunale alle ore 18. Il
trio, composto da Michele
Pantaleo (chitarra), Dario Li
Voti (batteria) e Gianluca
Pantaleo (contrabbasso), of-
frirà un’esperienza musi-
cale raffinata. Biglietti:
Platea e palchi 10 euro; log-
gione 5 euro. Per gli amanti
dell’archeologia, questa set-
timana sarà visitabile a
Marsala solo l’Ipogeo di
Crispia Salvia, in via Mas-
simo D'Azeglio, 41. Gli altri

due siti gestiti da ArcheOf-
ficina – la Latomia dei Nic-
colini e la chiesa di Santa
Maria della Grotta – reste-
ranno chiusi per motivi tec-
nici legati ai lavori di
musealizzazione in corso.
Orari di visita dell’Ipogeo:
Sabato e domenica, dalle 10
alle 13 e dalle 15 alle 18.
Biglietto: Intero 4 euro; ri-
dotto 2,50 euro. Al Cinema
Golden arriva l’attesissimo
film d’animazione “Ocea-
nia 2”. Questi gli orari di
proiezione 17, 19  e 21.
[ claudia marchetti ]

Sport e Legalità,
i giovani al centro

del convegno 

BOXE, FORZE
DELL’ORDINE E
STUDENTI PER
DIFFONDERE LA
CULTURA SANA
DELL’ATTIVITÀ
SPORTIVA

Inaugurata la mostra ‘Ciatu d’amuri’,
l’arte contro la violenza
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A
ntonino Scavuzzo, secondo classifi-
cato al torneo regionale Federkom-
bat, svoltosi a Catania. Il

Campionato, prima tappa valida per l'asse-
gnazione del titolo regionale, ha visto la
partecipazione di circa 550 atleti prove-
nienti da tutta la Regione, ha visto l'atleta
marsalese in forza alla Trinacriabjj, ed al-
lenato dal tecnico Troy Cialona, fermarsi
in finale dopo aver disputato un ottimo tor-
neo. Comunque il risultato ha permesso al-
l'atleta di accumulare punti in previsione
dei prossimi impegni che vedranno asse-
gnare il titolo a fine stagione. 

L
a Juniores del Marsala 1912 sforna nuovi ta-
lenti e se la gioca fino in fondo nel suo cam-
pionato. Lo scorso fine settimana gli azzurrini

hanno ottenuto solo un pareggio contro i pari età del
Valderice, per 2 a 2. Primo tempo equilibrato che si
è chiuso sul 1-0 per i padroni di casa. Nel secondo
tempo il Marsala resta in 10 uomini per un’espul-
sione e il Valderice si porta sul 2 a 1 grazie alle reti di

Poma e Novara. Al 88’esimo quando la gara stava
per terminare arriva il goal del pareggio e del defini-
tivo 2-2. Per la Juniores lilybetana a segno Granata e
Di Girolamo. Attualmente la posizione in classifica
non è delle migliori - con 4 punti - ma ci sono margini
per poter migliorare. E’ anche tempo di Rappresen-
tativa Regionale in casa azzurra, ad essere convocati
sono i giovani Di Dia, Luminario e Piacentino. 

Antonino Scavuzzo argento
al Federkombat di Catania

C
ara Elly, mi chiamo Carlo Ze-
rilli, sono nato e cresciuto a
Marsala, nella storica contrada

Ciancio. La mia contrada, allora, era
denominata la “piccola Mosca” per la
quantità di consensi che   riusciva a
dare al partito. Da piccolo ho sempre
avuto la passione  per la politica. Nel
1961, a diciotto anni, ho sottoscritto
la prima tessera del PCI; sono stato
il primo ed ultimo segretario delle se-
zione DS della mia contrada, sezione
che, purtroppo, è stata chiusa
quando è nato il PD. Questo a mio
avviso è stato un grande errore che
ci ha fatto allontanare dal nostro elet-
torato. La sezione era punto di riferi-
mento per tutti noi, affrontavamo le
campagne elettorali  con forza e de-
terminazione e senza risparmiarci.
Intenso era il lavoro di “caseggiato”
che ci consentiva di avere un con-
tatto personale con i nostri elettori,
cosa che oggi, purtroppo, si è perso.
Vivevamo il partito e le competizioni
elettorali con la speranza di miglio-
rare la nostra società e combattere le
disuguaglianze. Nelle ultime prima-
rie, nonostante io apprezzi e stimi il
compagno Bonaccini, nella mia zona
abbiamo votato per te, riconoscen-
doti la capacità di infondere nuove
speranze ai nostri elettori ed al
paese intero. Apprezziamo oggi il tuo
impegno e la tua coerenza, apprez-

ziamo il tuo tentativo di costruire il cd
“campo largo” al fine di creare una
coalizione in grado di battere le de-
stre che oggi governano. Purtroppo il
tuo instancabile impegno si scontra
con il comportamento ondivago dei
vari Calenda e Renzi, e con l’inspie-
gabile ritrosia dello stesso Conte,
tutti probabilmente impegnati a con-
servare le loro posizioni personali.
Cara Elly, devi sapere che hai il no-
stro incondizionato appoggio, Ti invi-
tiamo a non demordere perché noi
tutti siamo nel giusto e fortemente
impegnati  a costruire una Italia di-
versa e più solidale. E’ fondamen-
tale, a tal fine, rafforzare il nostro
partito, essere più vicini alle persone,
soprattutto ai più fragili e bisognosi;
proporre ed attuare politiche per ri-
durre le disuguaglianze, abbattere il
muro del debito pubblico che cade
sulla nuove generazioni, combattere
l’enorme evasione fiscale, per co-
struire un paese più giusto e demo-
cratico. Cara Elly, spero che queste
mie poche righe siano di tuo apprez-
zamento e nell’augurarti buon lavoro
e ribadirti la nostra vicinanza, colgo
l’occasione per inviarti un mio pic-
colo libro che ho scritto anni fa, affin-
chè tu possa conoscere il passato
storico della mia contrada e della mia
città. Grazie a Te e grazie per il tuo
impegno che ci fa sognare un paese
ed un partito migliori.

Carlo Zerilli

LETTERE

Marsala 1912: gli azzurrini
proseguono il campionato Juniores

Cara Elly...
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